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  Martedì 28 Giugno 2022
Informazione economica

Intervista ad Andrea Prete al convegno "Made in Italy quale
futuro?"

   

Tantissimi i temi trattati dal presidente della Camera di Commercio di Salerno e di Unioncamere Andrea Prete in un
intervista realizzata in occasione dell'evento "Made in Italy quale futuro? Sburocratizzazione, digitalizzazione,
energie rinnovabili ma anche effetti della pandemia sui settori economici e i riflessi sull'occupazione, tra carenze di
lavoratori stagionali, salari bassi e denatalità.

Guarda l'intervista https://youtu.be/3qZfLcmcB1Q

#Digitalizzazione #energierinnovabili #burocrazia #occupazione
Video correlati      https://www.youtube.com/embed/3qZfLcmcB1Q [1]
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